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令 和 ４ 年 

第 ５ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和４年５月２５日（水） 

午前１０時００分開会・午前１０時３５分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｃ棟５階 ５０３会議室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  髙 山   茂 （１番）  橋 本 清 美 （２番） 

山 本 和 人 （３番）   齋 藤 良 徳 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長   浅 見 嘉 之 

教育部次長  佐 藤 政 史 

教育部参事兼学校教育課長  遠 藤  敏 

教育総務課長 村 田 雄 一 

教育部副参事（学校統廃合担当）  岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）  金 岡 広 道 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

学校給食課長兼学校給食センター所長  宮 岡  弘 

社会教育課長兼中央公民館長  吉 川 哲 夫 

博物館長   澤 田 和 也 

図書館長   平 岡 康 子 

欠席した者の氏名 

なし 

傍聴人の有・無 

 有り（２名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（４／２７）の会議録 教育長、３番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

  本日の署名者 教育長、４番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）第７２回全国都市教育長協議会定期総会及び研究大会山口大会について 

（５／１２・１３）  

（２）令和４年度埼玉県市町村教育委員会連合会総会について （５／１７） 

 ５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和４年第２回入間市議会定例会について 

（３）令和４年度一般会計補正予算（第４号）の概要について 

７ 議案 

議案第２０号  入間市学校評議員の委嘱及び任命について       （原案可決） 

議案第２１号  入間市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱について（原案可決） 

８ 協議事項 

 （１）入間市学校統合委員会設置要綱の制定について 

 （２）入間市立学校給食センター整備基本構想(案)について 

９ その他 

１０ 事務局報告 

 次回の日程  ６月定例会 ６月２９日（水）午前１０時００分 

１１ 閉会 
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主な 報告及び議事の要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより令和４年入間市教育委員会５月定例会を開会いたします。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出が

あり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しはできませんので、予めご了承くださ

い。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

４月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、５月定例会の会議録署名者は、私と４番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 第７２回全国都市教育長協議会定期総会及び研究大会山口大会について 

（５／１２・１３）   

５月１２日、１３日に山口県山口市のＫＤＤＩ維新ホールにて、「第７２回全国都市教育

長協議会定期総会及び研究大会山口大会」が開催され、約５００名の都市教育長が参加しま

した。教育長就任以来、初めての県外出張で不安もありましたが、コロナ感染防止対策が講

じられており、充実した時間となりました。 

総会では、令和３年度の歳入歳出決算、令和４年度の歳入歳出予算、令和４年度全国都市

教育長協議会「宣言」、「決議」、「研究協議題」について審議を行い、すべて承認されま

した。その後、文部科学省講話が２時間あり、午後は教育研究部会に分かれて研究協議を行

い、１６時からアトラクションとして、山口県の子供たちを中心とした吹奏楽、合唱、太鼓、

舞踊の発表がありました。 

１３日は、「教育行財政」、「学校教育」、「生涯学習」の３つの分野についての研究発

表に引き続き、特別委員会報告が行われ、閉会となりました。 

２ 令和４年度埼玉県市町村教育委員会連合会総会について（５／１７） 

５月１７日に本庄市児玉文化会館セルディにおいて、令和４年度埼玉県市町村教育委員会

連合会総会が行われました。 

総会に先立ち、表彰状・記念品贈呈式があり、西澤泰男前入間市教育長に「全国市町村教

育委員会連合会表彰」並びに「埼玉県市町村教育委員会連合会表彰」が授与されました。 

総会では、令和３年度の事業報告、歳入歳出決算、役員改選、令和４年度の事業計画、歳

入歳出予算について審議を行い、すべて承認されました。 

その後、渋沢栄一の玄孫であり、経済同友会幹事等の多くの役職で活躍されている起業家

の渋澤健氏による「渋沢栄一の『論語と算盤』で未来を拓く」と題した講演がありました。 

講演の中で、渋沢栄一の「論語と算盤」は万人の幸せと経済の成長、つまり持続可能性と
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包摂性という、双方を満たすことが難しい高い壁を越えるための創造性を説いたもので、  

ＳＤＧｓの「誰一人取り残さない」持続可能な開発目標にもつながる考えと評されていまし

た。 

渋沢栄一は当時から「一部の人間が幸せな社会は持続しない、すべての人に機会が公平に

与えられる社会、教育が必要」と唱えており、設立に関わった企業数よりも教育・福祉施設

の設立に関わった数が多い理由がよくわかる素晴らしいご講演でした。 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

髙山職務代理者 

 

齋藤委員 

山本委員 

 

 

 

 

 

教育長 

職務代理者及び委員の皆様から、何かご報告はありますか。 

５月１１日に入間市交通安全対策推進協議会総会が産業文化センター

で行われ出席しました。 

５月１２日に入間市都市計画審議会に出席しました。 

５月１１日に市民憲章推進協議会総会に出席しました。昨年度の事業

報告、決算と今年度の事業計画、予算案が承認されました。それに先立

って、ＰＴＡ関係の方、博物館ボランティアの方など、各教育関係への

表彰が行われました。今回から始まったこととしては、企業の方の表彰

が行われるようになり、株式会社ホンダカーズ西埼玉入間東店は以前よ

り地域の清掃をされており、市長から表彰されました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）令和４年第２回入間市議会定例会について 

令和４年第２回入間市議会定例会についての報告 

（３）令和４年度一般会計補正予算（第４号）の概要について 

   令和４年度一般会計補正予算（第４号）の概要についての報告 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

議         案 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

次に、２件の議案審査に入ります。 

２件の議案は、人事及び個人の秘密に係る事件であるため、入間市教育

委員会会議規則第１７条により、非公開にしたいと思いますが、よろしい

でしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、議事を非公開とする議決がありましたので、ここで傍聴人の

退場を求めます。 

（傍聴人退場） 

 

 

議案第２０号  入間市学校評議員の委嘱及び任命について 

（非公開） 

 議案第２１号  入間市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱に

ついて                        （非公開） 
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教育長 

 

教育長 

議案第２０号及び議案第２１号の審査が終了しましたので、これより会

議を公開します。 

これより傍聴人の入場を認めます。 

（傍聴人入場） 

協  議  事  項（決定事項ではないため非掲載とします） 

そ   の   他 

教育長 

齋藤委員 

 

 

教育部参事兼学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

教育長 

 

その他で、教育委員の皆様より何かありますか。 

数日前にもコロナ対策のマスクの着用について政府から提言がありま

したが、入間市の小・中学校のマスク着用については教育委員会から指導

しているのでしょうか、それとも学校ごとで対応しているのでしょうか。 

昨年度学校教育課から各学校へ「入間市立小・中学校版 新型コロナウ

イルス感染症防止対策ガイドライン～Ｖｅｒ．３」に基づき指示をし、学

校で運用しているところです。今年度４月７日に、令和４年度の年度当初

に関して再度通知をしていますが、マスクの着用については大きく変更は

ありません。屋外で体育、暑さを感じる場合は外すなど、昨今ニュースで

報道されているような内容も含まれていますが、近々、文部科学省から埼

玉県を通じて詳細の通知が来ると思われます。それを受け、入間市教育委

員会としても見直しを行い、新たなガイドラインとして近日中に指示を出

す予定です。 

回答のとおり事務を進めてください。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 務 局 報 告 

教育長 

社会教育課長兼中央公民館長

 

教育部長 

 

教育長 

教育長 

事務局より、何か報告はありますか。 

「いるま生涯学習ガイドブック（上半期）」を作成しましたので、お配

りします。 

６月の教育委員会定例会を６月２９日（水）午前１０時００分から第４

委員会室で予定しています。 

６月の教育委員会定例会への出席について、ご配慮をお願いします。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会５月定例会を閉会します。 

 


